

BAB V

KESIMPULAN IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penggunaan alat *Button Hook* dapat meningkatkan keterampilan pengembangan diri berpakaian terutama dalam keterampilan mengancingkan baju bagi peserta didik *Cerebral Palsy* di SLB D-D1 YPAC Jakarta. Hal ini dapat dilihat dari peningkatan keterampilan mengancingkan baju peserta didik dimulai dari kemampuan awal, siklus I, dan siklus II.

Pada siklus I keterampilan pengembangan diri berpakaian dalam mengancingkan baju pada peserta didik mengalami peningkatan dibandingkan dengan kemampuan awal, meskipun setiap peserta didik masih membutuhkan bantuan ketika melakukan tahapan. Pada evaluasi siklus I peserta didik KL memperoleh persentase 67%, peserta didik AF memperoleh 83% dan peserta didik NW memperoleh 53%.

Pada siklus II peserta didik mengalami peningkatan dari siklus I, setiap peserta didik sudah mampu melakukan beberapa tahapan dalam mengancingkan baju secara mandiri meskipun ada beberapa tahapan yang masih membutuhkan bantuan. Pada evaluasi siklus II peserta didik KL memperoleh persentase 80%, AF memperoleh persentase 93% dan NW memperoleh persentase 73%.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian maka implikasi penelitian ini membuktikan bahwa penggunaan alat *Button Hook* yang telah diterapkan dapat membantu peserta didik *Cerebral Palsy* di SLBD-D1 YPAC Jakarta dalam meningkatkan keterampilan pengembangan diri berpakaian terutama dalam mengancingkan baju. Melalui penggunaan alat *Button Hook* ini dapat menumbuhkan rasa antusias dan motivasi yang tinggi bagi peserta didik selama proses pembelajaran berlangsung. Selain itu dengan penggunaan alat *Button Hook* ini juga dapat meningkatkan konsentrasi peserta didik, karena selama proses pembelajaran berlangsung peserta didik jadi lebih fokus dalam melakukan setiap tahapannya.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan di atas, maka peneliti menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Sekolah

Hasil penelitian menunjukkan bahwa alat *Button Hook* dapat meningkatkan keterampilan pengembangan diri berpakaian dalam mengancingkan baju, oleh karena itu peneliti berharap pihak sekolah dapat menyediakan alat bantu seperti itu agar hasil belajar peserta didik meningkat.

2. Bagi Guru

Dengan adanya alat *Button Hook* ini guru mampu mengembangkan atau mengaplikasikan dalam proses belajar mengajar di kelas terutama dalam pembelajaran pengembangan diri berpakaian

3. Bagi Orangtua Peserta Didik

Dengan adanya penelitian ini, semoga orang tua mampu mendidik dan mengulang kembali pembelajaran yang dibahas ketika di sekolah agar peserta didik tidak lupa akan pelajaran yang sudah dipelajari.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti berharap, penelitian ini semoga bisa dikembangkan lagi oleh peneliti selanjutnya dan sebagai acuan dalam proses pembelajaran yang akan diberikan.

